



## Legisladores se confrontan por la polémica de los libros de texto



En Palacio Nacional se llevó a cabo la primera conferencia encabezada por la secretaria de Educación Pública, Leticia Ramírez, para esclarecer la polémica de los libros de texto para nivel básico.

Aseguró que los libros se basan en un plan de estudios que resaltan el derecho humano a la educación y la revalorización de los maestros. Este tema provocó enfrentamiento entre los legisladores de oposición y de Morena; al inicio de la sesión, panistas subieron a la Tribuna para criticar los contenidos.

Por su parte, el presidente del Senado, Alejandro Armenta, respondió a las críticas desde una conferencia de prensa, pero la oposición reaccionó con una demanda desde la Tribuna.